



CDU-Fraktion
der Gemeindevertretung
Künzell

CDU

Dr. Bernd Katzer, CDU-Fraktion, Max-Planck-Str. 6, 36093 Künzell

Künzell, den 19. August 2016

Herrn
Bernhard Herber
Vorsitzender der Gemeindevertretung
Unterer Ortesweg 23
36093 Künzell

Handwritten signature and date: K. 10.8.

Anfrage der CDU-Fraktion zur Reinigung gemeindlicher Gebäude

Nach den der CDU-Fraktion vorliegenden Informationen sind die Reinigungsverträge für die Bürgerhäuser und gemeindlichen Kindergärten gekündigt worden. Andererseits wurden über das Künzeller Mitteilungsblatt Reinigungskräfte gesucht. Vor diesem Hintergrund bittet die CDU-Fraktion um Beantwortung folgender Fragen:

1. Von welcher Seite wurde das Vertragsverhältnis gekündigt?
2. Was waren die Kündigungsgründe?
3. Sollen die ausgeschriebenen Reinigungskräfte die Arbeiten der Reinigungsfirmen übernehmen?
4. Wie sollen die hygienischen Anforderungen in den Kindergärten umgesetzt werden, insbesondere für den Fall von infektiösen Erkrankungen, wenn keine ausgebildeten Fachkräfte einer Firma zur Verfügung stehen?
Wie war dies bislang geregelt und wie wurde es vergütet?
Gibt es hierfür spezielle Vorgaben durch das Gesundheitsamt?

Mit freundlichen Grüßen

Handwritten signature of Bernd Katzer

Dr. Bernd Katzer
Fraktionsvorsitzender

Antwort des Gemeindevorstandes:

Zu 1)

Das Vertragsverhältnis wurde vom Gemeindevorstand für den Kindergarten in der Grezzbachstraße und den Kindergarten Dietershausen gekündigt. Daraufhin hat die Fa. Universal-Reinigungsdienst alle vorhandenen Verträge für die Bürger- und Feuerwehrgerätehäuser sowie die Glasreinigung gekündigt.

Zu 2)

Die Leiterinnen der beiden Kindergärten waren mit der Ausführung der Reinigungsarbeiten unzufrieden, da keine Flexibilität bei der Durchführung der Reinigungsarbeiten möglich war. Ebenfalls wurden die durch Vertretungskräfte ausgeführten Reinigungsarbeiten nicht ordnungsgemäß durchgeführt.

Zu 3)

Die momentan ausgeschriebenen Stellen für Reinigungskräfte sollen die Arbeiten der Reinigungsfirmen in den Kindergärten übernehmen. Wir haben eine große Anzahl an Bewerbungen vorliegen, so dass die Reinigung der anderen Gebäude ggf. auch durch eigenes Reinigungspersonal ausgeführt werden könnte.

Zu 4)

Die hygienischen Anforderungen in den Kindergärten werden durch die neuen Reinigungskräfte umgesetzt, die regelmäßig durch ausgebildetes Fachpersonal geschult werden. Das Reinigungspersonal führt bei infektiösen Erkrankungen die entsprechenden Desinfektionsmaßnahmen durch.

Für die Kindergärten sind jeweils Hygienepläne vorhanden, nach denen die Reinigungs- und Desinfektionsarbeiten durchzuführen sind.

Bisher wurden diese Arbeiten durch das Personal der Reinigungsfirma durchgeführt und vergütet bzw. sofern erforderlich, direkt durch das Kindergartenpersonal ausgeführt.

Die Hygienepläne der Kindergärten wurden nach den Vorgaben des Gesundheitsamtes erstellt.

Künzell, den 05.09.2016


Zentgraf
Bürgermeister